

## PRESSE information

2015/32 Benefizturnier

Kicken für den guten Zweck – Alt und Jung helfen kranken Kindern

Ratingen/Duisburg, 2015-0520 (pdf). Alt und Jung helfen kranken Kindern. Gisela Neldner und Sabrina Rüffer vom Haus Bethesda - Wohngemeinschaften für Menschen mit Demenz in Ratingen, und die Fußballtrainer Dieter Konopka und Michael Cremers der VSG-Jugend setzen sich gemeinsam für die Idee ein, Spielfreude mit etwas Gemeinnützigem zu verbinden.

Die Fußballkids des VSG Duisburg e.V. spielen für das Kinderhospiz Regenbogenland in Düsseldorf und für die ambulante Kinderhospizarbeit der Malteser in Duisburg am <u>Samstag</u>, 30.05. und Sonntag, 31.05.2015, jeweils ab 11.00 Uhr, VSG Duisburg e.V., Kalkweg 145, 47055 Duisburg-Wedau.

Die Begeisterung der Kinder für Sport und Spiel wird umgesetzt in eine Spende zu Gunsten kranker Kinder, die dies nicht mehr können. Angesagt haben sich u.a. ehemalige Spieler des MSV-Duisburg und des EV Duisburg (Füchse), die für den guten Zweck gegen die VSG-Jugend antreten wollen.

Für Spiel, Spaß und leibliches Wohl (Grillgut, Getränke, Kaffee, Kuchen) ist gesorgt. Auch diese Einnahmen gehen an die Hospize.

Die Veranstalter hoffen auf zahlreiche Gäste.

Kontakt: Haus Bethesda – Wohngemeinschaften für Menschen mit Demenz

Gisela Neldner, Einrichtungsleitung

Tel.: (021 02) 303-700

info@bethesda.fliedner.de, www.bethesda.fliedner.de

30

10

15

20

25